



China y Portugal por ampliar nexos tras reunión de jefes diplomáticos

Description

(Beijing) China y Portugal sostuvieron hoy aquí la segunda consulta estratégica a nivel de ministros de Relaciones Exteriores, encabezada por los respectivos titulares de ambas carteras, Wang Yi y Paulo Rangel.

Durante el encuentro la parte asiática destacó el desarrollo estable de la relación bilateral gracias a una tradición de respeto mutuo y apoyo recíproco.

El canciller chino rememoró algunos hitos de estos nexos como la resolución amistosa del tema de Macao (antes colonia de Portugal), la celebración en 2024 de 45 años de vínculos diplomáticos y el establecimiento hace dos décadas de la asociación estratégica integral.

En este contexto, Wang Yi expresó el deseo de fortalecer aún más los lazos bilaterales y promover una asociación estratégica de confianza mutua entre China y Europa en general.

El jefe diplomático presentó datos sobre la economía del país y la disposición de Beijing de avanzar en la apertura para promover una modernización basada en beneficios mutuos.

«Portugal es uno de los principales receptores de inversión china per cápita en la Unión Europea (UE). Ambas naciones han cooperado en sectores como energía, finanzas y salud, enfrentando desafíos globales como la crisis financiera y la pandemia», señaló.

Wang propuso ampliar la cooperación en áreas como inversiones, transición verde, economía digital e investigación científica, además de reforzar los intercambios culturales y aprovechar el rol de Macao como puente entre ambos países.

El canciller dijo que la unidad y cooperación son opciones indispensables frente a un mundo lleno de cambios e incertidumbres, rechazó la ley del más fuerte y defendió una multipolaridad igualitaria y una globalización inclusiva.

Ponderó el papel único de Portugal dentro de la UE y el escenario internacional, al tiempo que destacó el rol de Europa como un pilar clave en un mundo multipolar.

Por su parte, el ministro de Estado y Asuntos Exteriores de Portugal, Paulo Rangel, subrayó la larga historia de intercambio entre ambos países y el buen estado de las relaciones bilaterales.

«La inversión china ha sido vital para el desarrollo económico y social de Portugal, y el país mantiene una postura

abierta hacia más empresas chinas», dijo.

Propuso expandir la cooperación en comercio, energía, salud, infraestructura y transición verde, así como profundizar los vínculos culturales y educativos.

El encuentro ocurre en medio de las tensiones comerciales por las guerras arancelarias que tanto el bloque europeo como China enfrentan con Estados Unidos.

Beijing ha abogado por profundizar los nexos con Europa, aunque también ambas partes mantienen diferencias comerciales.

En este contexto, China anunció que el próximo 27 y 28 de marzo el ministro francés para Europa y Asuntos Exteriores, Jean-Noël Barrot, realizará una vista oficial al gigante asiático.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025